

## Ecopetrol tuvo un buen inicio de año

07 de Mayo de 2019, 06:02 AM



La empresa más grande del país sigue reportando enormes ganancias, aunque su crecimiento ya no es tan grande como en el 2018 cuando se dio la gran recuperación en el precio del petróleo. Entre enero y marzo las utilidades fueron de 2,74 billones de pesos, aumentando un 5% frente al primer trimestre del año pasado.

Para el país es muy importante que **Ecopetrol** siga reportando billonarias ganancias, porque gran parte de ese dinero se irriga en la economía a través de regalías, impuestos y dividendos a los accionistas minoritarios y al gobierno nacional que es el socio mayoritario.



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Buscar...



### Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas
- > Así lo dijeron
- > Tendencias

### Las más vistas

- > Nuevo caso de suicidio en Los Ciruelos
- > Tomaticos le diría adiós a Ibagué
- > Balearon a doña Celmira, la mujer que vendía caldos en la calle 15. El asesino se suicidó
- > Lo asesinaron a puñal frente a un hotel ubicado en la calle 24 con carrera segunda de Ibagué
- > A bala asesinaron anoche a un menor de edad en El Líbano